



Fenêtres sur classes

Journal du SNUipp - FSU Guyane
septembre 2020 **numéro 139**

Directrice de publication :
Suley JAÏR

Imprimé par nos soins
Prix : 1 Euro

Une rentrée en pleine crise

Sommaire :

P 2 : Prêts pour la rentrée ?

P 3 : La rentrée oui, mais pas à
*n'importe quel prix. Réunions
d'informations syndicales*

P 4 : Vers une autre direction
d'école, calendrier scolaire

P 5 : Inscription simplifiée : une
avancée, courrier RESF aux
maires

P 6 : Evaluations : Blanquer, le
ministre malgré lui

P 7 : Entrée dans le métier : la
transformation continue

P8 : Bulletin adhésion

La crise de covid-19 sert de prétexte à la mise en place d'une politique plus hostile aux travailleurs : facilité de licenciement, augmentation du temps de travail. Macron poursuit sa politique visant à favoriser les plus aisés au détriment de la majorité de la population...

A l'inverse de cette politique libérale, le SNUipp-FSU revendique la baisse du temps de travail, l'égalité des salaires femmes-hommes et la lutte contre la précarité.

Cette crise sanitaire a mis en exergue les différents dysfonctionnements induits par les politiques successives de destruction des services publics. La priorité de ce gouvernement reste la reprise économique et l'Éducation en fait les frais. La rentrée scolaire s'est faite dans la précipitation tant sur le plan sanitaire qu'organisationnel mais également sur le plan des apprentissages, notamment pour les élèves présentant des difficultés, lesquelles ont été exacerbées pendant le confinement. L'économie est avant tout au cœur des préoccupations gouvernementales. Avec son plan de relance, Macron la place en priorité. Cette méthode vise à rassurer ses soutiens aisés... Mais méfions-nous, c'est surtout un moyen de rogner nos droits et nos libertés, de museler toute contestation tout en apparaissant comme le seul recours possible

pour la présidentielle de 2022. Cette crise a entraîné la perte d'un million d'emplois en deux mois. Pourtant ce gouvernement se félicite d'un plan de relance qui prévoit la création de 160 000 emplois en 2021. Malgré le contexte sanitaire actuel, le gouvernement a tenu à rouvrir les portes de l'école sur l'ensemble du territoire.

En Guyane, sous le coup de l'état d'urgence sanitaire, élèves, enseignants et agents communaux ont fait une rentrée chaotique : certaines écoles sont encore en travaux, le savon est parfois absent, les masques manquent, le gel est indisponible et le papier aux abonnés absents. L'éducation est sacrifiée au profit de la relance économique. Le «quoi qu'il en coûte» prend tout son sens !

Malgré la période passée, le ministère ne déroge pas à ses lubies et impose à nouveau ses évaluations CP -CE1 et des tests de positionnement pour les autres classes. Ces outils sont-ils vraiment une priorité ? Redonner confiance aux élèves, leur donner envie d'apprendre ensemble et s'assurer des bonnes conditions d'apprentissage sont un préalable à toute évaluation. C'est pourquoi le SNUipp-FSU demande l'annulation de ces évaluations, il lance une campagne de conviction et s'engage avec les parents d'élèves.

Bonne rentrée à toutes et tous !



Syndicat National Unitaire

des Instituteurs, Professeurs des écoles et PEGC

Bât. F n° 24, cité Mont-Lucas 97300 CAYENNE

Tél : (05.94) 30.89.84 ou (06.94) 27. 15. 29

E-mail: snu973@snuipp.fr Site web : <http://973.snuipp.fr>

